



Los diabéticos organizan una semana de salud bucodental

HORADADA

■ C.M.A.

Hoy da comienzo en Pilar de la Horadada la Semana de la Salud Bucodental, organizada por la Asociación de Diabéticos Horadada, y en colaboración con la Concejalía de Sanidad.

Durante los días de la campaña se llevarán a cabo revisiones

gratuitas en la clínica dental de la doctora Ana García, en la calle Luna, 2, 2º B.

Además, como complemento, el sábado 13, a las once y media de la mañana, en el salón de actos de la Casa de Cultura, tiene lugar una charla sobre el cuidado de la boca en los diabéticos. Otra conferencia sobre el cuidado de la vista cerrará ese día el ciclo.